

miércoles 15 de abril de 2020

Avenida de La Rosaleda, 19 Málaga - 29008 | Email: policialocal@malaga.eu

«Me contagié al cuidar de mi padre y ahora él hace lo mismo por mí desde el cielo»

Chema, al que en el hospital llaman «el último eslabón» porque fue de los primeros en infectarse, ha recibido la visita sorpresa de sus compañeros de la Policía Local para animarlo



Policías locales en una imagen de archivo. Sur

Las noches siempre han sido suyas. Acostumbra a exprimir las subidas en un coche patrulla, donde la sangre bombea al ritmo de la sirena y la adrenalina le hace sentirse «más vivo que nunca»...

...Este lunes sus compañeros le dieron una sorpresa y aprovecharon esta hora de homenajes para hacerle uno a él. El sonido de las sirenas y los aplausos de los policías locales le atravesaron el alma. «**Me desboqué, fue increíble**, una inyección de energía y un gesto que quedará para siempre grabado a fuego en mi memoria»...

La noticia en los medios

[Ver noticia en Diario Sur](#)

[<https://www.diariosur.es/malaga-capital/contagie-cuidar-padre-20200414182817-nt.html>]